

校外学習・遠足に行ってきました！

9月は、1年生が遠足であづま運動公園へ、3・4年生が校外学習で果樹園や消防署に出かけ、地域の施設を利用して学習してきました。それぞれに事前学習を行い、期待感や目的意識をもって活動してくることができました。

「なしがりにいこう」(4年生) 9月9日(金)

4年生が観光果樹園でなし狩りの体験を行いました。なしのもぎ方を果樹園の方に説明していただき、教わったことを意識しながら一つずつ丁寧にもぎ取ることができました。実際になしを手にとると、「大きい。」「重いね。」などと表現し、普段食べているものと比べて感じたことを教師に伝えながら活動することができました。



「遠足」(1年生) 9月29日(木)

「あづま総合運動公園サイクル広場」に行ってきました。初めての校外での活動に、どの児童も期待感いっぱいの表情でバスに乗って出かけました。サイクル広場では、様々な自転車の中から進んで好きなものを選んだり、順番などの約束を守って友達と仲良く乗ったりしながら元気に楽しむことができました。お昼は、愛情いっぱいのお弁当を学校に戻ってからおいしくいただきました。



「おおざそうの 町をまもる しょうぼうしょ」(3・4年生) 9月30日(金)

飯坂消防署を見学しました。様々な緊急車両や消防署の仕事を見せていただき、児童からは「服が重そうだったけど、お着替えが早くてかっこいい。」「救急車の中にお医者さんの道具が入っています。」「消防署の役割について新たに知り、自分たちの生活と結び付けて考える学習となりました。」

